

Gesellschaft zur Verbreitung wissenschaftlicher Kenntnisse eine Arbeitsgruppe von qualifizierten Wissenschaftlern zu bilden, die zur Unterstützung der Referenten in den Bezirken und Kreisen für die naturwissenschaftlich-weltanschauliche Propaganda die entsprechenden Materialien sowie interessante populäre Bücher und Broschüren herausgeben.

*Die naturwissenschaftliche, agrarwissenschaftliche, technische und ökonomische Propaganda gewinnt im Kampf um die Erfüllung des Siebenjahrplanes an Bedeutung.* Sie muß besonders auf die Verbreitung solcher wissenschaftlicher und technischer Kenntnisse gerichtet sein, die die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik befähigen, die volkswirtschaftlichen Aufgaben in der Industrie und Landwirtschaft zu lösen.

*In der Industrie* kommt es besonders darauf an, über die Standardisierung und die Technologie, die sozialistische Rekonstruktion, die Regel-, Meß- und Steuerungstechnik, die Mechanisierung und Automatisierung, die Anwendung radioaktiver Isotope, die Einführung chemischer Prozesse in die Produktion und die Anwendung von Plasten in den verschiedenen Zweigen der Volkswirtschaft, über Neuerermethoden und anderes Vorträge zu halten. Aufgabe der Gesellschaft ist es, mit diesen Vorträgen die Bedeutung und Anwendungsmöglichkeiten dieser neuen wissenschaftlichen Erkenntnisse zu erläutern und das Verständnis dafür unter den Werktätigen zu wecken.

*Auf dem Lande* muß die Gesellschaft durch ihre Tätigkeit mithelfen, die sozialistische Großproduktion zu entwickeln und zu organisieren. Durch Vorträge und Vortragsreihen mit Hilfe von Exkursionen, populärwissenschaftlichen Filmen und mit Lichtbildern sind daher Kenntnisse über die Leitung der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaft, die Arbeitsorganisation, das Statut, das Leistungsprinzip, die Entfaltung der innergenossenschaftlichen Demokratie, die sozialistische Gemeinschaftsarbeit sowie über die modernsten und rationellsten Fütterungsmethoden (z. B. die vollmilchsparende Kälberaufzucht), über die Herstellung von Mischfutter, über die Intensivgeflügelhaltung, über die besten Erfahrungen in der Rinder- und Schweinezucht, über die richtige Aussaat, Pflege, Ernte und Silierung des Maises, über gesunde Wiesen und Weiden, über den sparsamsten und zweckmäßigsten Bau von Rincieroffenställen, Schweineställen usw. durchzuführen.

Große Bedeutung für die Erziehung des neuen, sozialistischen Menschen hat die Propaganda auf dem Gebiet der Kunst und Literatur, der marxistischen Ästhetik und der Kunstwissenschaft. Sie hilft der Arbeiterklasse und den Genossenschaftsbauern, die Höhen der Kultur zu erstürmen und ein kulturvolles, sozialistisches Leben zu entwickeln.